

Frau Andrea Kilcher Oelebachweg 25E 3427 Utzenstorf Switzerland

100 neue Freunde, dank Ihnen

August 2021

Liebe Frau Kilcher,

ich kann kaum sagen, wie sehr es mich freut, Ihnen das erste Mal nach der größten Bärenrettung der Welt das Neueste über Thao berichten zu können!

Ihr besonderer Freund hat jetzt 100 weitere Bären in der Familie. Diese kostbaren Seelen, die jahrelang auf einer Gallefarm in Nanning, China, gehalten wurden, sind endlich zu Hause in unserem Rettungszentrum Chengdu angekommen. In ihrem Zuhause fürs Leben, in dem sie für den Rest ihrer Tage versorgt und geliebt werden.

Ihr besonderer Bär scheint sich unterdessen <u>in Vietnam</u> nicht um all die Aufregung zu kümmern. Schließlich ist Sommer, und das bedeutet leckeres Obst der Saison wie Mango, Jackfruit und Ananas. Es bedeutet ein träges Bad im Pool. Und ein langes und faules Nickerchen im Schatten.

Seit Sie eine Bärenbetreuung übernahmen, waren Sie jeden Tag des Jahres für Ihren kostbaren Bären da, und ich finde wirklich kaum Worte, um Ihnen dafür zu danken.

Immer wenn ich an Thao denke, denke ich auch an Sie... und an all die wundervollen Dinge, die Ihre Freundlichkeit dieser kostbaren Seele bringt. Frisches und knackiges Obst und Gemüse, veterinärmedizinische Versorgung von Weltklasse, große Außenräume zum Spielen, Klettern und Schlummern...

... und immer von Ihnen, eine Liebe, so echt.

Sie sind wirklich eine Lebensader für die Bären, Frau Kilcher.

Ihr wundervoller Bär ist einer von 325 Bären, die wir derzeit in China und Vietnam versorgen. Darin sind die acht glücklichen Bären enthalten, die wir bislang in diesem Jahr in unser Rettungszentrum Vietnam gebracht haben. Keiner dieser Bären hätte jemals die einfachen, doch tiefen Freuden kennengelernt, die es mit sich bringt, das Gras unter den Pfoten und den Sonnenschein auf dem Rücken zu spüren, wenn es nicht außergewöhnliche Menschen wie Sie gäbe...

... Ihre Freundlichkeit, Ihre Großzügigkeit, Ihre Treue durch dick und dünn...

Sie sind wahrhaftig der Fels in der Brandung für sie, Frau Kilcher.

Und ich kann nur sagen: danke.

Wie Sie Ihrem Update entnehmen können, geht es ihrem prachtvollen Bären gut. Und während die Tage dahingehen, wird das Leben nur immer besser und besser.

In tiefster Verbundenheit und mit bärigen Umarmungen von Ihrem besonderen Freund,



Heidi Quine Direktorin des Bären- und Veterinärteams in Vietnam

PS: Viel Freude an Ihrem Update und dem neuen Foto Ihres süßen Lieblings. Und vergessen <u>Sie</u> nicht, dass Sie es sind, der sein Lächeln hervorzaubert.

PPS: Sie werden bemerken, dass wir zu den geschriebenen Updates im alten Stil zurückgekehrt sind, statt noch weiter die Kontrollkästchen zu verwenden. Denn wir hören auf Ihr Feedback. Daher erhalten sie von jetzt an (wie früher) jedes Jahr eine kleine schriftliche Ausarbeitung, zusammengestellt von denen, die Ihren Bären am besten kennen, denen, die ihn jeden Tag versorgen. Danke nochmals für Ihr Engagement für diesen besonderen Bären.













Bärenupdate

Thao

Ihr Thao ist so ein Schatz. Er ist ein sehr glücklicher, freundlicher Bär, der das Leben von Grund auf genießt.

Thao rennt morgens hinaus, er liebt das Gras unter seinen Pfoten und die Sonne auf seinem Rücken. Er liebt sein Futter und wird ganz aufgeregt, wenn es Zeit für eine Mahlzeit ist. Ganz besonders mag er Obst der Saison, und das schlingt er hinunter, bevor er sich Gemüse oder Hundetrockenfutter zuwendet. Er ist, was wir einen "eifrigen Futtersucher" nennen, das heißt, er sucht überall noch weiter, wenn die meisten anderen Bären aufgegeben haben.

Thao arbeitet zusammen mit dem Bärenteam an seiner Beweglichkeit und baut mehr Kraft in seinen Hinterbeinen auf, und er macht gute Fortschritte. Die Zeit, die er mit seinen Trainern verbringt, stärkt auch sein Selbstvertrauen. Wir können sehen, dass er sich in Gegenwart seiner Pfleger jetzt schon viel wohler fühlt.

Thao gehört ganz entschieden zu den Bären, die gern draußen sind! Er ist immer gesellig und zieht seine Freunde, insbesondere Béla, oft in sein Spiel hinein. Die beiden rangeln ständig miteinander oder rennen in einem energiegeladenen Fangen-Spiel durch das Gehege. Er klettert gern hoch, und irgendwann am Tag sehen wir ihn immer oben auf dem Holztisch oder dem A-förmigen Gerüst, wo er sich sonnt.

Er verbringt auch gern Zeit im Pool, spritzt und plantscht oder lässt sich einfach nach Herzenslust treiben. Manchmal nimmt er ein Spielzeug oder Stöbermaterial mit, zum Beispiel einen Bambuspuzzlefeeder oder einen langen belaubten Ast.

Ihr prachtvoller Bär kam 2011 in unser Rettungszentrum Vietnam, als er aus den Händen von Schmugglern befreit wurde. Er ist ein hochgeschätztes Mitglied unserer Familie, und wir lieben ihn wirklich sehr.

Heute hat Thao dank Ihrer fantastischen Freundlichkeit ein Leben, wie er es sich nie hätte träumen lassen können, mit üppigem Gras, um sich darin herumzurollen, Spielkameraden, leckerem, nahrhaftem Futter und fachkundiger medizinischer Hilfe. Danke.





Thao